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M.º Dolor.s Fernández, " Santera" de la Ermita de San juan 

Nos sentimos muy a gusto aquí, y le tenernos mucho cariño a 
la casa. Mis hijos se han criado aquí. Tengo cuatro chicas y dos 
chicos. de ellos, tres han nacido en esta casa, y la única hija que 
tengo casada se ha casado en esta ermita, también mi s dos hijos 
peq ueños han tornado la Primera Comunión aquí. 

La casa está bien, te nernos tres dormitorios , la cocina, el cuarto 
ele baño y este comedor donde estamos en el que nosotras pudimos 
comprobar que se está muy a gusto por lo fresco que es . 

Hemos tratado de com prar una casa y nos adjudicaron un piso 
de los que han dado últimamente, pero tuvimos que renunciar a 
él porque con lo que cobra mi mirado de jubilación no podernos 
comprarlo y, aunque ahora mis hijos están aquí, sabernos que lle
gará un día que se tendrán que casar y nosotros no podemos pagar 
los plazos, así es que aquí seguiremos tan a gusto. 

Ahora os diré algo ele la ermita, aunque no hay mucho que con
tar Depende de la Iglesia ele Madre de Dio s, aquí sólo dicer: Misa 
los domingos, se celebra también e l Triduo del Señor en mayo y 
en San Antón se hace fiesta con pólvora y rifas. En San Isidro ce
lebran Misa también. 

No sé cuántas velas pondré diariamente , pero creo que casi un 
cartón, y ayudo, si viene alguna persona mayor, a ponerlas porque 
Lienen que subir escaleras. 

El año pasado, por mediación de Bellas Artes, empezaron a arre
glar la Iglesia y siguen todavía haciendo reparaciones; han quitado 
e l Altar que había y lo han puesto de piedra, también han descu
bierto las fachadas que eran rle ladrillo, lu ego arreglarán la Sacris
tía y otra nave donde está las imágenes de San Antón y San Isidro. 

Pensábamos que esto ele encargarse el e la e rmita vendría de 
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